



Travailler ensemble au service du projet de territoire

Le 30 novembre 2017 de 9h00 à 17h00
La Verrière des Cordeliers – Sainte Colombe (69)

Les Journées de l'Ingénierie Territoriale
4^{ème} édition

L'évolution des intercommunalités, le foisonnement des initiatives privées, collectives ou individuelles, ainsi que les nouvelles orientations des politiques publiques réinterrogent la manière de réfléchir ensemble l'avenir des territoires.

Pour les professionnels que vous êtes, et quel que soit votre centre d'intérêt (politique de la ville, rural/périurbain, économie...), **le challenge est de taille** :

- ✓ Contribuer à l'émergence et à la réalisation du projet de territoire
- ✓ Travailler en équipe transversale et avec d'autres partenaires
- ✓ Faire du transfert d'expériences

Pour cette 4^{ème} édition, les centres de ressources vous proposent de poursuivre la réflexion :

- ✓ **Comment impulser du développement et travailler ensemble dans ces nouveaux territoires ?**
- ✓ **Échanger et enrichir votre boîte à outils d'animation des dynamiques collectives.**

